## **Odd Fellows-Preis an Kurt Bachmann**

In einer kleinen Feier wurde dem ehemaligen Langenthaler Chefarzt für Psychiatrie, Kurt Bachmann, der diesjährige Odd Fellows-Preis überreicht. Dies in Würdigung seines ausserordentlichen Einsatzes, der regionalen psychiatrischen Versorgung ein menschliches Gesicht zu geben. Der ehemalige Stadtpräsident und jetzige Regierungsrat Hans-Jürg Käser würdigte als Überraschungsgast das nachhaltige Wirken von Kurt Bachmann.

Seit 1990 sind auf Bachmanns Initiative hin ein psychiatrisches Ambulatorium, eine Tagesklinik und ein alterspsychiatrischer Dienst aufgestellt worden. Daraus ist ein kantonales Pilotprojekt entstanden mit einer Akut-Tagesklinik und einer mobilen Krisenintervention auch an Wochenenden. Im Jahre 2012 wurde zudem die stationäre Klinik am SRO eröffnet.

Ganz im Sinne der Sozialpsychiatrie hat die von Kurt Bachmann ins Leben gerufene Genossenschaft Solidarität ein Übergangswohnheim, das Arbeits-Integrationshotel "Auberge" und die Tagesstätte an der Bahnhofstrasse ins Leben gerufen.

Die regionale Einbettung aller dieser Dienste erleichtert die Rehabilitation der psychisch Kranken.